
EX ARGENTINA

L’opposizione:
«Avevamo chiesto 
una commissione»

«Le improvvise
dimissioni di Paolo
Mattei ci impedirono di
discutere la nostra
mozione, con cui
chiedevamo venisse
istituita una
commissione consiliare
di studio sui fatti dell’ex
Argentina già nella
scorsa legislatura»
spiegano Andrea
Ravagni e Bruna
Todeschi, consiglieri
d’opposizione in
Consiglio comunale ad
Arco.
«Anche nel maggio del
2014, poco dopo le
nuove elezioni, abbiamo
presentato identico atto
politico, ma la
maggioranza lo bocciò
con voto di astensione.
Se da un lato la
magistratura va lasciata
fare il suo lavoro in
maniera serena, ed
infatti mai vogliamo
commentarne l’operato,
dall’altra però in
parallelo anche una
commissione politico-
tecnica è necessario
sorga quanto prima, per
fare chiarezza sulle
responsabilità politiche
di quei tempi, poiché
diversamente per
l’italico politico le colpe
sono sempre di qualcun
altro».
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